

THE TAMANOUS CONNECTION

> Jusqu'ici, nos données sur Tamanous en donnaient une description à peu près aussi précise que celle du monstre sous mon lit. Il n'y avait juste pas assez de faits concrets dans toutes ces histoires. Après avoir cherché un peu dans notre communauté qui pourrait apporter quelque chose, j'ai trouvé JD. JD est un runner français qui vit désormais au Québec. Il a eu affaire à Tamanous pour la première fois en 2051, quand une certaine Madeleine Mueller l'a engagé pour assurer sa protection (il semblerait que ses employeurs à Sol Media n'étaient pas aussi concernés par sa sécurité que par l'audience qu'un reporter assassiné pourrait faire). Pour autant que je sache, plusieurs clients le payent régulièrement pour qu'il leur fasse un topo à jour sur Tamanous. Avant tout ça, il a fait parti de la Gendarmerie, avec des passages dans une unité de protection des VIP, et à Interpol, ce qui lui a laissé suffisamment de bons contacts pour en apprendre sur Tamanous. Car on oublie souvent que les gens de Tamanous sont pourtant bien connus, fichés, et recherchés.

> Captain Chaos

A partir du moment où un usage à été trouvé pour les morceaux de cadavres, il y avait des gens pour en faire un business. Au Moyen-Age, les apprentis médecins conduisaient des autopsies malgré l'interdiction de l'église. Au Vingtième Siècle, la longueur des listes d'attente pour les transplantations a créé encore un autre marché noir pour les organes. La demande se réduisit avec les nouvelles technologies de clonage, mais il restait encore des opportunités pour une organisation illégale. Ils pouvaient toujours réduire les coûts du clonage thérapeutique en ignorant la fiscalité et les lois sanitaires, et fournir des améliorations biotechnologiques autrement interdite à la vente.

Dans un monde éveillé, les contrebandiers ont aussi trouvé de nouveaux marchés dans les habitudes alimentaires particulières des vampires, wendigos et autres goules. Et tout récemment, le SURGE a relancé la "chasse aux gènes". Les échantillons d'ADN de changelings rares ou uniques valent un bon paquet.

> La chasse aux métagènes va probablement durer quelques temps. Pour autant qu'on puisse dire, le taux de SURGE est le même dans le Wisconsin qu'en Afrique Centrale. Il se peut très bien qu'il y ait encore des tas de cas non référencés à découvrir vivants ou enterrés dans un petit village perdu au fond de l'Afrique, de l'Asie ou de l'Amérique du Sud.

> <

Une organisation, toute seule, Tamanous, a pris le contrôle mondial de toutes ces activités avec des méthodes agressives d'action et d'élimination de la concurrence. La Mafia et les Yakuza ont abandonné l'idée de briser cette emprise, alors que certaines Triades et Cartels des Andes ont l'air d'être associés avec certaines activités de Tamanous.

> Il y a une exception au règne de Tamanous à Chiba. Même eux n'ont pas pu se faire une place à "YakuzaVille".

> <

> Non non. Ils sont là bas aussi. Ils laissent un bonne marge au Yaks, même ce sont eux qui fournissent

le matériel et l'expertise technique.

> <

ARCHIVES

On peut remonter le fil des activités de Tamanous jusqu'en 2041. Avant ça, personne n'est vraiment sûr. Des gens faisaient du business dans les domaines de Tamanous, mais rien ne dit comment tout ça s'est organisé. Les liens qui existent avec la nation goule d'Asamondo rendent plausible que les racines de Tamanous remontent au moins au début des années 30.

WHAT'S IN A NAME?

Tamanous doit peut-être son nom au premier de ces réseaux à avoir été démantelé. En 2043, les autorités Sallish-Shidhe ont localisé trois cliniques illégales dans les environs de Vancouver, Boise et Seattle. Les véhicules qui entraient et sortaient de la clinique de Boise franchissaient aussi la frontière de Tir Tairngire régulièrement. Mais tout a disparu dans les semaines qui ont suivi, rendant certain la présence de gens très organisés derrière tout ça. L'aspect le plus déplaisant était la manière dont ils fournissaient en transfusion, transplants ou certaines protéines à usage médical, en enlevant des personnes afin de prélèvement.

L'organisation doit son nom à l'endroit où cinq corps, moins quelques organes, furent retrouvés, sur le chemin de randonnée n°27, dit "Tamanous Trail". Une vieille légende des environs faisait du Tamanous un esprit cannibale, et ça tombait juste. Le gang de Tamanous fut rapidement rangé parmi les pègre amérindiennes, comme la Nation Sioux avait sa mafia Lakota, et les Pueblo les Koshari.

> Mais il y avait clairement quelque chose de très différent avec Tamanous. Les affaires de Lakota ou des Koshari, le jeu ou les manipulations immobilières, ça n'était jamais que la continuation de ce qui se passait dans les réserves indiennes.

> <

> Je ne vais pas prétendre que tout fut toujours impeccable dans les territoires amérindiens, mais fait gaffe à tes sous-entendus.

> <

> Le choix du lieu avait une signification. Le chemin passe près de l'endroit où les jeunes étaient initiés par les esprits. Je pense que de même, ces corps étaient le premier travail de nouveaux membres de l'organisation.

> <

> Stupides médias... Tamanous est un mot qu'on rencontre dans plusieurs cultures tribales avec un sens toujours différent. S'agissant de l'initiation qui a donné son nom au chemin, les Tamanous étaient des esprits gardiens individuels. Le Tamanous était un cannibale pour les Kwakiutl, plusieurs centaines de kilomètres au nord.

> <

> Avec tous les amalgames qu'on fait les amérindiens pour ressusciter leurs cultures, on peut aussi imaginer que les trafiquants d'organes eux mêmes aient mélangé les histoires pour créer les rites d'initiation, méthode éprouvée pour instaurer la loyauté dans les rangs.

> <

> Franchement, vous devriez avoir compris, depuis l'Éveil. Toutes les anciennes légendes étaient vraies. Seulement, certaines tribus se souvenaient des Tamanous comme des gardiens, d'autres comme un cannibale, et d'autre comme le créateur de Crater Lake. Mais ça n'était qu'une seule et même chose. Les Princes du Tir ont soutenu la renaissance du Tamanous pour récolter du sang et alimenter la mana de Crater Lake.

> <

> C'est vrai ?

> <

> La récolte du sang et le plan de domination du monde ? Hmm... deux secondes, je vérifie... pas sûr... La légende à propos de Tamanous et de Crater Lake existe bien par contre, dans encore une autre tribu. Pour les liens avec Tir Tairngire, je ne serais pas celui qui les prouverait, quoique ça expliquerait où est ce qu'ils ont trouvé leur pognon tout ce temps.

> <

> En résumé, voilà un autre exemple de comment les faits s'embrouillent quand personne ne fait attention à ce qu'il dit, des indiens d'antan au média moderne. Au final, on ne sait pas comment ni où l'organisation que nous appelons Tamanous a commencé.

> <

A TRAVERS LE MONDE

Vous avez peut-être entendu régulièrement parlé de Tamanous ces jours ci sur la Côte Pacifique. Avec la crise entre les Salish-Shidhe et les Tsimshian, les médias n'ar-

rêtent pas de recevoir des infos sur des cas de corruptions gentiment fournis par Mitsuhamma ou la North American Association for Technologies for Organism (une association corporatiste qui sert de paravent à Universal Omnitech et aux autres corpos biotech Salish-Shidhe) pour discréditer l'un ou l'autre des deux gouvernements.

Mais depuis 2041, d'autres branches de Tamanous ont été découvertes. Ils trafiquent au travers tout le continent Américain grâce aux ports des Caraïbes. Là-bas, leurs méthodes brutales ont pu s'exprimer à plein pour éliminer la concurrence de certaines bandes de pirate. En 2061, ils ont même littéralement balayé la famille Rivero en une nuit. Un commando a tué pas moins de 70 personnes dans la clinique des Rivero à Antigua.

> L'histoire qui circule sur la "Nuit des Rivero" dit qu'un chef de Tamanous dînait dans la villa de Don Raul Batista à la Havane. Il a regardé sa montre, puis annoncé "vu l'heure, je pense qu'il est temps de négocier un nouvel accord pour transporter notre matériel hors d'Amérique du Sud, vu que M. Rivero ne travaille plus avec vous".

> <

> Batista avait été prévenu à l'avance des plans de Tamanous. Une des victimes fut Fernando "The Wrist" Perez, qui allait subir une opération de remodelage faciale dans la clinique Rivero, deux semaines après l'assassinat manqué d'un cousin de Batista. Si Lucas Rivero n'avait pas marché sur les pieds de Tamanous, Batista lui aurait fait la peau de toute façon.

> <

En retour, les CAS sont après eux. Je suppose qu'au départ, ils ont pensé que les opérations de Tamanous dans les Caraïbes était en fait une filière d'argent sale pour les opérations clandestines d'Aztechnology. Mais DocWagon et d'autres corporations ont fait pression sur le gouvernement pour mettre fin aux activités de Tamanous. Tamanous a été la cible de nombreuses de missions classés comme "Criminal Deterrence Operations", conduites illégalement par le Department of Domestic Investigation en dehors des CAS. Les UCAS ont également fait de Tamanous une cible pour le FBI et la CIA.

> Les corpos médicales font plus que du lobbying. Tamanous est un concurrent, et certains comme Seretech ou Hopkins Inc. les traitent comme tous leurs autres concurrents. Et ils peuvent même faire de la bonne publicité avec ces opérations.

> <

> Ce ne sont pas les seuls ennemis de Tamanous. La Crying Masks Society qui opère chez les Sioux et les Algonquins considèrent Tamanous comme un grand satan.

> <

En Afrique de l'Ouest, le trafic de chair humaine qui alimente la nation des goules d'Asamondo de-

puis sa fondation en 2030 est l'un des plus gros business de Tamanous, et même le plus gros, tout simplement. Toutes les tentatives pour le démanteler n'ont pas eu grand effet. Les goules doivent se nourrir, et la route est rouverte à chaque fois.

> <

> Je ne comprend toujours pas pourquoi le Big D a donné toutes cette thune pour les goules. Combien finira dans les poches de Tamanous.

> <

> Les goules ne peuvent pas survivre sans chair humaine. Ce sont des gens qui ne peuvent pas synthétiser certaines protéines humaines ni digérer la viande cuite à cause d'une maladie. Les gens de Tamanous sont peut-être des enfoirés, mais ce sont les seuls qui aident ces pauvres gars.

> <

En 2050, la scandale des expérimentations illégales de Marseille avait l'air d'une affaire strictement corporatiste, mais Tamanous était là aussi. Pratiquement toutes les personnes qui fournissaient les laboratoires secrets des corporations en cobayes humains et produits médicaux ont été lié aux réseaux de Tamanous avant ou après cette affaire. Les enquêtes qui ont suivi le scandale ont causé des dégâts à Tamanous. Mais depuis, les unités de la police française qui travaillent encore dessus sont plus prudentes à cause des implications politiques. Les activités de Tamanous se sont elles probablement déplacées dans le milieu des cliniques illégales en Suisse et à Oslo.

Ce que Marseille a été aux interface cybernétiques, Azania l'a été dans les manipulations génétiques comme on l'a découvert avec le scandale Genera en 2056. Là encore, plus d'un personnage lié à Tamanous était présent dans les coulisses alors que l'attention se focalisait sur les corporations impliquées.

> Ce qui signifie que Spinrad Industries, Saeder-Krupp, Fuchi et Yamatetsu à Marserville, et AG Chemie Europa, Proteus et Mitsuhamma en Azania, ont toutes fait affaire avec Tamanous à un moment.

> <

> Bien que Tamanous ne soit pas très présent en Asie, Yakashima est aussi en affaire avec eux. Il y a des histoires qui existent sur du cannibalisme au sein des plus hauts échelons de Yakashima, et ça serait des hommes de main australiens de Tamanous qui fourniraient le repas.

> Glaive

> Et n'oubliez pas le scandale de la prison de Torrens en 2058. Une filière de trafic d'organes complète, qui opérait et se fournissait à l'intérieur de la prison de Lake Torrens en Australie.

> <

Petit point positif, Tamanous a beaucoup souffert des apparitions de Shedim. Dans les premiers mois, beaucoup de leurs opérations dans le monde entier furent complè-

tement désorganisées. Quand les shedim ne tuaient pas tout le monde, le bordel permettait à la police de localiser l'endroit. Le trafic de médicaments, plus sûr, est désormais un important moteur pour Tamanous.

> En même temps, les mages de Tamanous sont parmi les meilleurs experts s'agissant des Shedim et du domaine des morts.

> <

SITUATION

Je le dit au moins une fois, ne vous frottez pas à Tamanous seul ou avec votre petite bande. S'en prendre à Tamanous est aussi dangereux que de s'en prendre à n'importe lequel des gros syndicats. Celui-là a des réactions particulièrement violentes. Quand elle sous le feu de la police ou d'une mégacorporation, Tamanous se contente de disparaître pour limiter les dégâts. Mais si votre action contre Tamanous n'est soutenue que par un gang ou un individu de moyenne envergure, les chances sont contre vous. A l'opposé, la communauté de runners dans beaucoup de villes considère comme un interdit moral de traiter avec les voleurs d'organes.

> Quand vous êtes face à la Mafia ou aux Yakuza, il y a toujours une petite chance que vous soyez face à un traditionaliste, a type qui vous parlera d'honneur, de respect et de contrôle, et vous laissera peut-être partir en vie. J'ai jamais entendu ça chez Tamanous.

> <

Maintenant que je vous ait prévenu sur l'usage à en faire, je vous laisse voir ce que j'ai pu compilé des rapports de police et de renseignement à propos de Tamanous que j'ai pu trouvé. On en sait de plus en plus sur Tamanous, mais on ne sait pas si c'est la taille de Tamanous ou les résultats des flics qui augmente.

POINT DE SITUATION

Le business principal de Tamanous reste la fourniture d'organes humaines et de produits pharmaceutiques par des moyens illégaux. Ces moyens peuvent variés du contournement des impôts locaux aux méthodes les plus effroyables. Ils volent dans les hopitaux et les morgues, prêtent de l'argent sur gage de vos organes, ou achètent à des familles pauvres leurs enfants. Des gens sont enlevés juste parce qu'ils possèdent un groupe sanguin rare. Et il y a les fermes, ou les humains ne sont rien de plus qu'un support pour produire des organes améliorés et des protéines rares.

> There are fields, endless fields where human beings are no longer born; we are grown. For the longest time, I wouldn't believe it. But then I saw the fields with my own eyes, watched them liquefy the dead so they could be fed intravenously to the living and standing there, facing the efficiency, the pure, horrifying precision, I came to realize the obviousness of the Truth.

> Neo

> Oh non, encore ce film ?!

> <

> Marrant, d'autant que je me souviens, c'est Morpheus qui disait ça.

> l.image

> Ok, je suppose que je suis le seul dans les parages à avoir vu pour de vrai une de ces fermes. Laissez moi vous dire, il n'y a rien de drôle là dedans. Je n'ai pas vu de champs sans fin, plutôt des petits ateliers sous-terrains. Il y a quand même 50 à 200 personnes dedans. Certaines ne sont que des rangées de cages, d'autres ont des cuves de croissance hi-tech. Même quand ils ont du quitté les lieux rapidement, ils trouvent toujours le temps de récupérer les composants électroniques coûteux et autres choses du genre, alors que les humains sont laissés à pourrir dans les cuves.

> Glaive

Tamanous fait aussi tourner des cliniques illégales avec ces organes et ces médicaments. Pour dire vrai, Tamanous reste le moyen le plus facile pour obtenir du bio-ware au marché noir. Bien qu'il n'est pas les mêmes filières de fourniture pour des implants cybernétiques, ils peuvent aussi en fournir. Le secret qui entoure certaines clinique Delta me rappelle fortement le secret qui entoure les opérations de Tamanous. Ils se pourraient bien qu'ils soient derrière une de ces cliniques soit disant indépendantes.

Toutes ces activités ont permis à Tamanous de s'étendre. Ils ont des sommes d'argent importantes à disposition pour prêter de l'argent à quiconque. Ils prennent à loisir vos organes comme garanti ou comme paiement. Mais pour un bon client, ils peuvent accepter autre chose, y compris les organes de quelque d'autre. Enfin, Tamanous a le matériel et le réseau pour transporter des armes NBC ou accomplir une reprogrammation neurale.

> Tamanous fournit régulièrement à la Chimerae des assassins programmés, usage unique. La rumeur dit que la Chimerae leur a fourni en retour les techniques de programmation emprunté au FSB russe, et que Tamanous les aurait amélioré.

> <

> Chimerae, c'est une chose... Mais maintenant, Tamanous en est à fournir les esprits insectes avec des hôtes !

> <

RECHERCHÉS

Si on fait les comptes, Tamanous ne semble pas être une grosse organisation en terme d'effectif, comparée aux familles mafieuses ou aux clans de Yakuza. Tamanous est plutôt constitué de gens très mobiles, qui disparaissent rapidement à chaque fois que la police approche, et refont surface à l'autre bout du monde dans une autre filière le mois suivant.

Tamanous dispose d'experts très compétents, encore

plus mobiles, ne restant pas plus que nécessaire à un endroit. Le niveau global est élevé, certains hommes de main peuvent être aussi compétents comme chimiste que comme gros bras. Tamanous est aussi en relation avec des gens lourdement armés, des seigneurs de guerre Africain ou Asiatique, et les Cartels des Andes.

Tous les chefs qu'on connaît à Tamanous sont hautement recherchés par plusieurs pays. S'ils en sont arrivés là, c'est qu'ils n'ont pas eu peur de sa salir les mains, et s'ils sont toujours là, c'est qu'ils sont néanmoins prudents. A plusieurs occasions, Tamanous a fait preuve de sa violence contre des services de police trop efficaces. Mais ça reste loin de la tempête qui s'est déchaîné contre les gangs qui ont essayé de marcher sur les plates-bandes de Tamanous.

Victor Osawa

Osawa est un Makah du Conseil Salish-Shidhe. Pour ce qu'on sait de l'histoire de Tamanous, il est le dernier des chefs historiques. Osawa est violent et froid, une attitude précautionneuse qui lui a sauvé la vie en plusieurs occasions. Il s'est toujours échappé, mais parmi tous ses crimes, il est recherché pour l'assassinat de plus d'une douzaine de policiers à travers l'Amérique du Nord, au cours de tentatives d'arrestations et d'opérations d'infiltration. Les quatre autres chefs qu'on a connu de la première heure ont été tué un par un dans des telles confrontations avec les forces de l'ordre.

Osawa a débüté avec certains d'entre eux en 2038. Il utilisait son poste au sein du service de surveillance d'Universal Omnitech pour faire tomber certains produits pharmaceutiques. Il a fait du chemin depuis, mais semble s'être retiré de la direction de Tamanous alors qu'il arrive sur ses 60 ans. Des rapports récents indiquent qu'il pourrait bientôt ou déjà suivre un traitement de léonisation.

> Je ne serais pas surpris qu'il reçoive ce traitement chez Universal Omnitech. UO a toujours maintenu une double comptabilité pour faire quelques profits sur le marché noir grâce à des employés qui avaient "mal tourné". Il se peut qu'Osawa n'est jamais cessé de travailler pour eux.

> <

> La théorie du lien avec UO traîne depuis très longtemps. Il n'y a pas d'indices qui la soutienne, mais les nouveaux éléments collent toujours. UO comme Tamanous sont basés principalement sur la Côte Pacifique et en Afrique, ce qui rend douteux qu'ils ne se soient jamais croisé sur le pallier.

> <

Andriy Lytvyn

La pègre d'Odessa est une partie importante de l'Organizatsya, mais je vous conseille de ne jamais les appeler "vory". C'est un mot russe, et certains ukrainiens sont assez sensibles à ce genre de détail (Organizatsya non plus, mais ça sonne suffisamment proche en ukrainien). L'homme qui nous intéresse là-bas est Andriy Lytvyn, un parrain d'Odessa et un cadre de Tamanous. C'est aussi un homme d'affaire presque respectable, qui possède 16% de la Bioenergetica Corporation (une facade basée en Suisse,

dont les filiales en Ukraine et en Russie travaillent dans la chimie des carburants dans des applications allant des voitures aux implants), et contrôle près du double grâce à des droits de vote et des hommes de paille. Ce business légal couvre beaucoup de trafics, et fournit Tamanous directement en implants et matériel.

> Lytvyn a hérité de Tamanous et du reste de quelqu'un de bien connu, Yuri Severenko. Quand celui-ci est parti vivre à bord de Zurich-Orbital, il a laissé à Lytvyn ses droits de votes dans Bioenergetica et Renraku, et ses contacts avec Tamanous et Chimerae.

> <

> Et la preuve est... ?

> <

> On verra bien. Si machin se fait zigouiller prochainement, ça ne serait pas une grande perte et un bon début.

> <

Daniel Kahn

Si Osawa est responsable de la sécurité, parfois préemptive, de Tamanous, et que Lytvyn s'occupe de la logistique, Daniel Kahn est la gestionnaire. Le point le plus notable du personnage, c'est son infection par le VVHMH-1. En clair, c'est un vampire. Avec une organisation comme Tamanous, il n'a évidemment aucun problème pour se nourrir. Mais quand bien même on savait où il trouvait ses repas, il a fallu un certain temps avant qu'on découvre qu'il détenait une position aussi élevée dans l'organisation de Tamanous.

Avant ça, il a fréquenté pendant des années les cercles d'affaires en France et en Suisse, malgré sa maladie. Soupçonné en plusieurs occasions, ça n'est qu'avec le meurtre d'Alois Kulikovski à Paris en 2055 qu'il fut inculpé pour quelque chose.

> Une sale affaire si vous voulez mon avis. Kulikovski était sur le point de donner à la justice française la totale sur les laboratoires de Marseille. D'habitude, Brunner est prudent et ne s'implique pas dans les meurtres, mais avec Kulikovski, il avait besoin de faire un exemple.

> <

> Hey, passe pas sur les détails croustillants! Kahn a transformé Kulikovski en vampires et l'a cloué au mur avec des pieux en bois. Il l'a décapité à la fin. Mais si le corps ne portait bien sûr aucune trace, il avait régénéré, vu la marre de sang, il a dû être torturé pendant plusieurs jours.

> <

Diverses sources disent qu'il se trouve dans les environs de Trieste. Au passage, on notera qu'il n'y a aucune information sur sa date de naissance ou le moment où il a commencé à travailler pour Tamanous (ne me faites pas dire ce que je n'ai pas dit ; ça ne serait pas le premier vampire qui se débrouillerait ainsi pour se forger une lé-

gende).

> Depuis Trieste, Kahn a des difficultés pour rester en contact avec son sire à Londres. Cette situation affaiblit l'Ordo Maximus, vu que Kahn fait tourner Tamanous pour leur compte.

> <

> Ouais, c'est bien connu que chaque nouveau vampire reçoit sa carte de membre de la Grande Conspiration quand il est mordu.

> <

Pieter Brunner

Il y a deux raisons pour rencontrer Pieter Brunner. La première est qu'il est un bon géologue et un négociateur encore meilleur. Plusieurs corpos ont recours à ses services pour négocier des droits d'exploitation minière, y compris DeBeers-Omnitech, Tanamyre Resources et Yakashima Technologies. La deuxième raison, plus officieuse, est qu'il est l'homme à appeler pour une rencontre à haut niveau avec Tamanous. Tout le monde le sait, mais personne ne peut le prouver. Vous contactez Brunner, et quelques jours plus tard c'est Tamanous qui vous contacte. Aussi simple que ça.

> Bien sûr, ça n'est pas n'importe qui qui vient voir Brunner. Il a beaucoup de relations au sein de Yakashima depuis que Tamanous est leur fournisseur exclusif de festins cannibales.

> <

Brunner lui-même n'est pas toujours facile à trouver, particulièrement si vous ne venez pas en ami. Il loue habituellement un villa sûre là où il est appelé pour affaire, en Afrique, dans les Andes, les NAN ou en Australie.

> En 2060, la CIA a découvert que Brunner était un client régulier dans un hôtel de luxe sur la côte Azanienne près du Cap. Langley voulait tenter le coup pour s'emparer de l'ordinateur de Brunner, mais la Maison Blanche s'en est mêlé et a fait de Brunner lui-même l'objectif principal. Ça a donné lieu à un foirage mémorable, une fusillade entre les hommes de la CIA et les gardes du corps de Brunner au milieu des touristes.

> <

> De toute évidence, Brunner ne devrait pas revenir de si tôt. J'espère bien qu'il n'a pas laissé de pourboire vu le manque de confidentialité des lieux.

> <

Colonel Hector Makebo

Le Colonel Makebo est très officiellement conseiller militaire du gouvernement de Dahomey en Afrique de l'Ouest, responsable de la zone militaire est. Dans la pratique, il a son petit fief personnel de l'autre côté de la frontière, et jusqu'à Kainjimeer. Pour autant que je sache, Tamanous n'a pas d'activité dans la région, mais les troupes de Makebo ont été aperçues protégeant les trans-

porteurs de Tamanous dans divers endroits en Afrique de l'Ouest, ainsi que pour des cargaisons d'armes livrées à Asamondo. Et comme par hasard, Brunner s'est trouvé dans les parages, négociant des droits de minage de phosphate pour Yakashima.

> Makebo fait le lit de Tamanous et d'Asamondo, mais c'est juste un partenaire. Il a ses propres affaires, dont un filière de trafic en tout genre très rentable le long du fleuve Niger.

> <

> Il est carrément au pieu avec eux. Récemment, des contrebandiers rivaux du Niger ont été attaqués parce qu'il était vraisemblablement des soldats goules gracieusement prêtés par la Reine d'Asamondo.

> <

Aucune enquête n'a pour l'instant réussi à relié Hector Makebo à Tamanous. Et comme il n'y pas plus traces des crimes de guerre qu'il aurait commis, il n'est recherché que pour l'enlèvement (et le probable assassinat) du journaliste de NBS David Peltier et de son assistant en 2060, et de vague relations avec des narco-trafiquants Nigériens.

> Peltier était un agent de l'Ares Intelligence sous couverture, qui était sur le point de fournir beaucoup plus de raisons d'arrêter Makebo. Ses traffics d'armes ne seraient pas gravissime si ses liens avec les laboratoires de Tamanous ne faisaient aussi de lui un important trafiquant d'armes biologiques.

> <

Dr. Michael Aldi

Le docteur Michael Aldi a été arrêté par les services des CAS (nommément le DDI, mais le DSI a fait une bonne part du travail) en février 2058. Ce fût le dénouement heureux si l'on considère qu'il était sur le point de

vendre une armes virale à un groupe terroriste. L'importance d'Aldi reste incertaine, mais il est néanmoins un personnage intéressant.

> Sans oublier qu'il est une pièce de valeur qui ne restera pas longtemps en prison. Il en sait trop, que ce soit sur Tamanous ou sur la fabrication d'agents NBC militarisés.

> <

Michael Aldi est né en Italie et a étudié la biochimie cellulaire en France. Son premier emploi l'amenait dans un laboratoire de recherche en guerre NBC, financé par Esprit Industries. Puis, il décida soudainement de partir en Afrique pour diriger une mission humanitaire.

> Qui peut dire "test grandeur nature" ? Ok, ok, vous pouvez le dire, je vérifiais juste.

> <

Sa carrière comme scientifique corpo s'est apparemment arrêtée quand il ouvre la Clinique Aldi à Nice. En plus de traitements de rajeunissement et de transplantations pour les riches, il couvrait de sa signature la fourniture de matériel médical des laboratoires corpos secrets de Marseille. La clinique est restée ouverte jusqu'à son arrestation. Entre temps par contre, Aldi avait voyagé plusieurs fois en Afrique et en Europe de l'Est, dirigeant l'installation de la plupart des ateliers de Tamanous qu'on a découvert, du simple laboratoire de drogue aux "fermes humaines".

> Aldi ne roule pas pour Tamanous. Il travaille pour ce groupe de trafiquants d'armes de destruction massive qui a commis l'attentat du Pentagone en 57.

> <

> Ou pire, les deux organisations sont liées...

> <